

Más de 300 personas en las jornadas científicas de ASEM sobre esclerosis múltiple

Los ponentes han dado a conocer las innovaciones que se están produciendo en cuanto a diagnóstico, tratamientos e investigación en esta enfermedad.

✘ La sala de las jornadas llena / Asem

La [Asociación Sevillana de Esclerosis Múltiple](#) ha celebrado este pasado jueves su **XII Jornada Científica** en el Hotel Tryp Macarena de Sevilla con una participación de más de 300 interesados de todos los puntos de Andalucía. Las ponencias han estado dirigidas a personas afectadas de Esclerosis Múltiple (EM), cuidadoras, voluntarias y profesionales de la salud para dar a conocer de cerca todas las innovaciones que se están produciendo en cuanto a diagnóstico, tratamientos e investigación en esta enfermedad, así como novedades legislativas.

Neurólogos de prestigio como Guillermo Izquierdo Ayuso y Xavier Montalbán han explicado las novedades en el conocimiento de la distribución y causas de la EM así como en el diagnóstico y tratamiento. Además, la abogada de ASEM y de la Federación de Asociaciones de Esclerosis Múltiple de Andalucía ha expuesto los **derechos del paciente**. Según informan desde la asociación, «los avances que se están produciendo, la forma de diagnosticar y tratar, están cambiando el curso de la enfermedad»

La jornada fue clausurada por la Delegada Territorial de Igualdad, Salud y Políticas Sociales en Sevilla, Francisca Díaz Alcaide, y contó con una mesa redonda moderada por **Águeda Alonso Sánchez**, presidenta de ASEM y FEDEMA.

La presidenta ha destacado «la importante labor que llevan a cabo los ponentes desde hace muchos años en el campo de la Esclerosis Múltiple, y la dedicación y el compromiso cada día mayor, gracias a personas como ellos se consiguen tantos avances como estamos teniendo en los últimos tiempos. Nuestro agradecimiento por su entrega y generosidad».

Fuente: sevillasolidaria.sevilla.abc.es/

[Más de 300 personas en las jornadas científicas de ASEM sobre esclerosis múltiple](#)